

Le choix de notre devenir

Je constate une déstabilisation des énergies (attractives) suite au point de convergence du 11 septembre 1998 qui a provoqué un déséquilibre. D'ores et déjà, les scientifiques ont pu constater une légère inclinaison de l'axe de notre planète .

La pollution n'est pas l'unique cause du changement climatique. L'extraction des hydrocarbures au niveau des pôles, les vibrations provoquées par la fracturation hydraulique pour extraire le gaz de schiste et les guerres accentuent fortement ce déséquilibre.

J'ai souvent entendu parler de l'inversion des pôles. Beaucoup ont pensé que ça se ferait et qu'on entrerait ainsi dans une nouvelle ère ; mais mes ressentis sont bien différents. Je pense que le changement d'orbite plus le choc énergétique entraîneraient des dégâts irréversibles. Mise en garde de nos guides : si tu tombes du haut de la Tour Eiffel, quelle est la probabilité que tu restes en vie ? La population ne supportera pas le changement brutal de l'axe de la planète !!!

J'en appelle à vous, les scientifiques !

Ayez le courage de prouver la réalité des évènements à venir malgré le pouvoir de l'argent. Vous aussi, vous avez des enfants et des petits-enfants ; quelle valeur ont-ils encore à vos yeux ?

Prenons exemple sur la sagesse du passé :

Les Indiens connaissaient la valeur de l'or, pourtant ils préféraient le cacher, ne pas l'utiliser afin de se protéger de la cupidité. Rappelons-nous les dégâts occasionnés par les colons lors de la ruée vers l'or ! De tout temps, les sages ont existé. Qui n'a pas en tête le nom d'un des leurs ?

Aujourd'hui, des grands sages existent encore, mais ils passent inaperçus face à la force grandissante de la cupidité.

Christian Boudeweel (01-10-2016)